

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/B486366

4 Pièces

92 m²

Réf. B486366-LC0

545 000 €

Ventabren

Maison à vendre (13122)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Ventabren vous propose à la vente cette charmante villa duplex de 93 m², idéale pour une vie de famille. Situation et contexte : Située dans un secteur recherché de Ventabren, cette demeure profite de la tranquillité d'un quartier résidentiel tout en étant à quelques pas des commerces et des animations du centre-ville. La résidence, éco-responsable et constituée de dix villas, s'inscrit harmonieusement dans l'élégance traditionnelle de la Provence. Description intérieure : La villa s'ouvre sur une accueillante entrée menant à une lumineuse pièce à vivre orientée plein sud, avec une cuisine ...

M-OI Ventabren offers for sale this charming duplex villa of 93 m², ideal for family life. Situation and context: Located in a sought-after area of Ventabren, this residence benefits from the tranquility of a residential area while being a few steps from the shops and activities of the city center. The residence, eco-responsible and made up of ten villas, fits harmoniously into the traditional elegance of Provence. Interior description: The villa opens onto a welcoming entrance leading to a bright south-facing living room, with an elegant, fully equipped open kitchen. The living space extends ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com